

INAB ARRANCA CON EL PROGRAMA SEMBRANDO HUELLA EN LA REGIÓN METROPOLITANA



En el marco de la conmemoración del Día Nacional del Árbol que tuvo lugar el pasado 22 de mayo, el Instituto Nacional de Bosques (INAB) realizó el lanzamiento del programa de educación forestal y reforestación Sembrando Huella en la región Metropolitana, en el municipio de Mixco, específicamente en la Escuela Fe y Alegría No. 45.

Durante la actividad en la que también se contó con la participación de los delegados del Consejo Nacional de Áreas Protegidas (CONAP), la Fundación para el Ecodesarrollo y la Conservación (FUNDAECO), así como representantes de la municipalidad de Mixco, de la empresa Wooden Cajas y de la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC), se compartió con las familias mixqueñas la importancia de cuidar los bosques del país, así como reforestar en pro de un país más verde.

» El director de la región Metropolitana de INAB, Kevin Samayoa, resaltó la repercusión que conlleva fomentar la cultura forestal en los niños. *“Aprendamos la importancia de plantar un árbol, pero sobre todo aprendamos la importancia de cuidar de ese árbol”.*

Asimismo, Samayoa resaltó la meta de reforestación de este año, la cual consiste en 60 actividades de repoblación forestal; *“para nosotros es un honor y es un verdadero gusto colaborar con personas con tan loable iniciativa como es la municipalidad de Mixco, quienes son aliados nuestros en el trabajo de conservación del medio ambiente”.*

Finalmente, la actividad se trasladó hacia el área verde de la institución, donde los niños y sus familias pudieron compartir con las autoridades presentes y plantaron su arbolito, inaugurando las reforestaciones en la localidad.

